



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Ebrard y Harfuch al gabinete, Gobernación y SSP

Los primeros perfiles que Claudia Sheinbaum consideró para el Gabinete y el Congreso de la Unión, fueron sin duda para el Senado, Adán Augusto y para la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal. Mientras Omar García Harfuch y Rogelio Ramírez de la O, son los primeros que son bola cantada para su equipo.

Ellos serán las piezas claves que necesita para legislar en su sexenio, Monreal es el activo más significativo en cuestiones del Congreso, es un viejo lobo de mar muy cuereado, tanto como opositor como hoy en el partido oficial.

Monreal fue el único caso que pidió el Presidente López Obrador en su reunión con los legisladores del Senado y Diputados, que les pedía aceptaran como el coordinador en la Cámara Alta y que era el único compromiso que tenía y que haría con los legisladores.

Logró sortear las tareas de convencer a los opositores para avanzar en aprobar desde los nuevos ministros hasta las reformas que al inicio envió el Presidente, el PAN, PRI y PRD accedieron los votos.

Hoy se perfila como el mandamás en San Lázaro y el coordinador de la bancada de Morena, hoy como todavía coordinador de los senadores busca amarrar con los panistas y priistas la designación de ellos nuevos ministros que están en puerta, además de reformas pendientes.

Mientras que Adán Augusto López, ex secretario de Gobernación, será el nuevo mandamás del Senado.

Ayer comenzó el acercamiento con su par de Morena, la senadora presidenta y reelecta por Morena, Ana Lilia Rivera para fijar la ruta de entrega recepción de la Cámara Alta.

Adán Augusto, junto con Marcelo Ebrard y Ricardo Monreal jugaron por la candidatura Presidencial con Claudia Sheinbaum en las famosas corcholatas.

Los tres perdieron y como premio de consolación, el Presidente López Obrador comprometió que, los que no lograran la candidatura les entregaría las coordinaciones del Congreso y la dirigencia nacional del partido.

Mientras que, para el gabinete, es un secreto a voces que si bien Sheinbaum anuncio que hoy revelará seis secretarías de Estado, anote que en sustitución de Rosa Icela quedará el senador electo, Omar García Harfuch en la Secretaría de Seguridad.

Anoche Sheinbaum se reunió con Marcelo Ebrard que, sin duda será uno de los puestos claves en su gabinete, suena para la secretaria de gobernación junto con Juan Ramón de la Fuente.

También se perfilan entre ellos como jefe del gabinete.

Naturalmente que el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, repetirá en el cargo a petición de Claudia Sheinbaum.

Sabe que es clave ese cargo y sabe que Rogelio Ramírez de la O puede apaciguar los mercados que están acelerados por la incertidumbre que desataron los resultados cargados totalmente a Morena y su candidata, Congreso y todo.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/ebrard-y-harfuch-al-gabinete-gobernacion-y-ssp/>